



Ex-Mister Severin Haidacher will's wissen: Mit dem Rad knapp 1000 km nach Rom für den guten Zweck. WK (2)

Mister radelt 1000 Kilometer

■ „Für mich reicht es einfach nicht, sich auf seinem Aussehen auszuruhen!“ Klare Worte, die der schönste Mann der Steiermark 2014 **Severin Haidacher** da spricht. Deshalb radelt der ehemalige Mister jetzt für den guten Zweck - und das gleich knapp 1000 Kilometer, nämlich von Graz nach Rom. Dabei sollen Spenden für die Herzkinder Österreich gesammelt werden. „Wir wollen ein Zeichen setzen, dass Sport wichtig ist, um gesund zu bleiben. Mein Großvater, der gerade seinen 80. Geburtstag feiern durfte, hat mehrere Herzinfarkte überlebt, nur weil er in jungen Jahren sehr sportlich war. Mit zwei Freunden wollte er einmal mit dem Rad nach Rom, hat es aber nicht geschafft. Das Projekt wollen wir jetzt beenden!“